

**Jahrgang 42
Nummer 4 – 2017
4. Quartal**

**Kohlenmonoxid-
Intoxikation**
Gastediton: S. Schröder

**Volume 42
Number 4 – 2017
4th Quarter**

**Carbon Monoxide
Intoxication**
Edited by S. Schröder

**Intensiv- und
Notfallbehandlung**

Vorwort <i>S. Schröder</i>	125	Editorial <i>S. Schröder</i>
Pathophysiologie der Kohlenmonoxid-Intoxikation <i>E. Bosten</i>	126	Pathophysiology of Carbon Monoxide Intoxication <i>E. Bosten</i>
Präklinische Versorgung von Patienten mit Kohlenmonoxid- Intoxikation <i>R. Blomeyer</i>	130	Preclinical emergency care of patients with carbon monoxide intoxication <i>R. Blomeyer</i>
Notfallversorgung bei Kohlenmonoxid-Intoxikation in der Notaufnahme <i>S. Betz, C. Kill und M.C. Sassen</i>	135	Carbon monoxide poisoning: Emergency care in the emergency department <i>S. Betz, C. Kill and M.C. Sassen</i>
Die hyperbare Sauerstofftherapie der Kohlenmonoxid-Intoxikation <i>T. Klein und U. Limper</i>	143	Carbon monoxide poisoning and hyperbaric oxygen therapy <i>T. Klein and U. Limper</i>
Der Patient mit akuter Kohlenmonoxid-Intoxikation auf der Intensivstation <i>U. Limper</i>	149	The intensive care management of acute carbon monoxide poisoning <i>U. Limper</i>
Kohlenmonoxidvergiftung in der Schwangerschaft – Fallbericht und Diskussion der aktuellen Literatur <i>C.A. Pasedach, S. Schröder, U. Siekmann und K.C. Clasen</i>	161	Carbon monoxide poisoning in pregnancy – Case report and discussion of the current literature <i>C.A. Pasedach, S. Schröder, U. Siekmann and K.C. Clasen</i>

Hauptschriftleitung

C. Kill, Marburg

04

17

Ehrenschriftleitung

K. Werdan, Halle/Saale



+49 (0)241 84044
+49 (0)241 8793494
Kackertstraße 11, 52072 Aachen
info@hbo-aachen.de
www.hbo-aachen.de

Dr. med. Ullrich Siekmann

Facharzt für Anästhesiologie
Tauch- und Überdruckmedizin
Diving and Hyperbaric
Medicine Consultant (GTÜM)